

Sensibilisation aux  
arts du cirque  
avec le collectif  
Kaboum et les  
Points sur les I

Le temps  
d'une récré !



Impromptu durant le temps d'une récréation au sein  
de l'établissement scolaire.

Dans le cadre du plan de relance, afin de retisser le lien entre les  
jeunes générations et les artistes du spectacle vivant, Grain de Sel  
vous propose d'accueillir un spectacle de cirque accompagné d'un  
temps d'échange en classe, dans votre établissement.

Le spectacle sera assuré par deux compagnies de cirque  
implantées dans le département :

Le Collectif Kaboum et la Compagnie Les Points sur les I.

Le projet se déroulera du 17 au 21 septembre et peut concerner  
l'ensemble des élèves de l'établissement.



Sensibilisation aux  
arts du cirque  
avec le collectif  
Kaboum et les  
Points sur les I

Le temps  
d'une récré !

Impromptu durant le temps d'une récréation au sein  
de l'établissement scolaire.

### **Spectacle**

Le spectacle proposé sera issu d'une collaboration entre le Collectif Kaboum et la compagnie les Points sur les I. Entre format très écrit et improvisations, cette proposition s'adaptera à la configuration de votre établissement.

Distribution :

Paul Mennessier et Teresa Cusi Echaniz / Sabine Marc et Luigi Pappalard

### **Pratique**

**Dates** : Vendredi 17 septembre après-midi, lundi 20 et mardi 21 septembre matin ou après-midi

**Lieu** : Au sein de l'établissement scolaire, cour de récréation et classe (ou autre)

**Public** : Ensemble des élèves

**Durée** : 30 mn de spectacle + rencontre/échange avec 1 des artistes (4 classes maximum)

**Organisation** : Grain de Sel

Sensibilisation aux  
arts du cirque  
avec le collectif  
Kaboum et les  
Points sur les I

Le temps  
d'une récré !



Impromptu durant le temps d'une récréation au sein  
de l'établissement scolaire.

### Présentation des artistes

**Le Collectif Kaboum** est une jeune compagnie Franco-Catalane qui voit le jour en 2017. Elle s'articule autour de deux co-directeurs, **Tesera Cusi et Paul Mennessier**.

Après un premier projet en collectif (*Système D*), et en rue, qui connaît de bons retours depuis sa création (prix du meilleur spectacle du Festival International des Arts de la Rue Imaginarius entre autres), la compagnie s'est implantée à Lanvéneq pour y développer un lieu de création artistique.

En septembre 2020, un nouveau projet du Collectif Kaboum est né, *Le temps d'une sieste*, une forme légère et plus intimiste mais aussi une invitation à rentrer dans le quotidien et l'intime d'un couple de cirque.

**La Compagnie les Points sur les I** est également une jeune compagnie de cirque implantée à Plouay

dans le Pays de Lorient. Elle a été créée par **Sabine Marc et Luigi Pappalardo**, deux jeunes artistes toulousains passés par l'école de cirque de Montpellier. Ce duo associe musique et danse autour de portés, et travaille sa première création *Dormir debout* utilisant notamment des draps en référence à un souvenir d'enfance où ils construisaient des cabanes avec des tissus autour du canapé.

Sensibilisation aux  
arts du cirque  
avec le collectif  
Kaboum et les  
Points sur les I

Le temps  
d'une récré !



Impromptu durant le temps d'une récréation au sein  
de l'établissement scolaire.

### Déroulé-Type

(Pour une représentation le matin – à ajuster aux horaires de  
l'établissement)

8h30 Arrivée des élèves

9h Arrivée des artistes dans l'établissement et démarrage des  
installations

9h50 Intervention musicale des artistes dans les couloirs suscitant  
la surprise des élèves

10h Les élèves suivent les artistes vers la cour et début du  
spectacle

10h30 Fin des spectacles et début des interventions dans quatre  
classes

11h30 Fin des rencontres en classe